



PODRÍAN SUBIR LOS PRECIOS DE ALGUNOS CULTIVOS.

Estiman impactos negativos en el Imacec tras el sistema frontal

El sistema frontal que azota al país desde Coquimbo a Ñuble traería perjuicios económicos en distintos frentes, según comienzan a prever analistas.

Y es que, si bien aún es temprano para determinar exactamente cómo afectarán las lluvias, se esperan consecuencias sobre el Imacec y, eventualmente, alzas de precios en algunos cultivos, aunque desde el sector

agrícola han manifestado que aquello es poco probable, consignó Emol.

"Esta semana en Chile, con lluvias pronosticadas y un acumulado de 116 mm en la región central, el impacto en el Imacec de junio podría ser perjudicial", dice Sofía Schuster, investigadora Clapes UC, teniendo en cuenta que para el sexto mes del año, y antes de las lluvias, se esperaba una expansión

económica en torno a 2%. Agrega, para ilustrar lo que se podría esperar, que "según un informe del Banco Central de 2024, el efecto de las lluvias en el PIB es negativo, excepto para el sector de electricidad, agua y gestión de desechos". En principio, un efecto cuantificable es el que produce la paralización de las clases de los escolares en el Imacec, considerando que el paso que el

sector educación tiene en el PIB es de 5,2%, según el instituto emisor.

En esa línea, dice también que "históricamente, el último Imacec reflejó una variación interanual influenciada por el sector de servicios y comercio, ambos vulnerables a cambios climáticos severos. Además de las posibles interrupciones directas en educación y transporte."